令和3年10月

	意見の概要	対応・取組状況
1	見どころが多く大人でも楽しめた。梨の食べ比べは思ったより違いが分かった。たのしい。冷たくておいしかった。食べ比べできる施設は探してもここしかなかったのできて良かった。	
2	細かい所まで気づかいされており改善するところ はありませんでした。子どもの遊ぶエリアがあり とてもよかった。実際に梨の木があり穴を見るこ とができ楽しかったです。	
3	ふしぎガーデンのブドウや桃の香りがする所、マ スクしていると前々香ってこず、何回も答えのフ タを開け閉めしたら香ってきました。	マスクをしたままなので、香りにくくなっています。リンゴ、ブドウや桃の香りのもとを定期的に交換します(桃の香りは少し弱いようです)。また、フタの隙間を少し空けて香りやすくしています。
4	写真が多く、文字とのバランスがちょうど良く頭 に入ってきやすい。ジョイント栽培の説明が特に 分かりやすく知見が深まった。	
5	実は・・・梨で胃の不調が治ったんです。早朝、いつも胃の調子が悪くて、胃薬を手放せませんでした。ある時「梨って胃に良いよ。常温で食用の調子が良かったんです。薬もないのに、果物ではおからと驚きました。薬もないのに、果わきよいです。それて梨に興味がいっぱいと言われて頂きました。種類がいっぱいと高がおって来たいではからはカンタを選んでいました。今後、はの子どもを連れて来たいです。夏休いのはいからはカンタを選んで食べようと思いった。からはカンタを選んでできました。ものといないはいなどでおりました。といないないなどでおりました。からはいなどもなどでありたいなどでおりました。カンタいっぱい食べます。なしっこ館楽しい。	
6	「梨を育てる」のコーナーの入口に手の消毒液が あると良いと思う。	既に設置していたものに加え、新たに設 置箇所を増やしました。

開店9時からにも関わらず、スタッフの対応や展示物が整理されていた。	
袋かけ体験を久々にやって楽しかった。小学生 の頃よく手伝っていたので思い出して楽しかった です。	